

令和2年6月

会員各位

筑波学校体育研究会 理事一同

## 令和2年度 秋期研修会中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大による緊急事態宣言が解除され、ようやく子どもたちを迎え入れることができた学校も多いのではないのでしょうか。分散登校、感染防止の生活指導と、現場の先生方は経験のない事態への対応、子どもへの指導に御苦労されていることと推察いたします。

さて、筑波学校体育研究会では、**令和2年10月10日(土)～11日(日)**の日程で秋期研修会を開催する予定でしたが、今般の社会情勢を鑑みて**中止する**ことを決定いたしました。

会員の皆さまの感染防止、会場校への人の出入りの制限、公開授業のために子どもたちを登校させることを控える、理事の感染防止等が中止判断の主な理由です。どうぞご理解いただきますようお願い申し上げます。

新型コロナウイルスの終息後には研修会を再開し、皆さまにお会いできることを理事一同、楽しみにしております。今後の動向につきましては、年度内(令和3年3月)を目途に当ホームページにてお知らせする予定です。

どうぞ、会員の皆さまをはじめ、皆さまのご家族、お知り合い等、どなたもお元気で過ごされますようお願い申し上げます。